
Karlsruher SC
Beitrag von „Thomas“ vom 10. Februar 2009, 21:39

Der KSC hat die besten Spieler alle verkauft.
Das war der größte Fehler.
Jetzt habense zwar Geld, steigen aber ab. 
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